



Testimoniales de Noviembre 2003



Octavio Pavia Pineda, Alumno del Centro de Investigación en Computación.

El programa de Cisco Networking Academy, me sirvió mucho para sentar bien mis bases, y enfocarme hacia lo que verdaderamente me interesa que son las redes de comunicación de datos. Yo recomiendo ampliamente este programa ya que te lleva de la mano, de una manera muy simple y a la vez muy demostrativa y efectiva todo lo relacionado con las tecnologías de las redes de computadoras. Uno de los aspectos que más me fascinó es que tiene animaciones flash las cuales te ayudan a entender muchas cosas que pasan dentro de las redes, además por si fuera poco, este programa te ayuda de una manera extraordinaria para prepararte para el examen de certificación CCNA de Cisco.



Raúl Morales Amador, Alumno del ITESM, Campus Estado de México.

El programa de Cisco, es una gran ayuda para los alumnos ya que aprendes con teoría y con práctica que es lo más importante para los alumnos. Al existir un programa que incluye la práctica, reafirmas tus conocimientos adquiridos en la teoría, te ayuda mucho para saber como están las cosas en un trabajo real y así llevas un valor agregado para tu trabajo porque ya lo estas viviendo.



Fernando Tomás Díaz García, Alumno de la Facultad de Contabilidad y Administración de Manzanillo.

Ha sido buenísimo, he aprendido demasiado acerca de redes "networking" y otras muchas cosas. También depende del tipo de instructor que tengamos y la que nos tocó es una muy buena instructora del programa de Cisco y de su materia de redes. ¡Gracias!



Fernando Orozco Torre, Alumno del ITESM, Campus Guadalajara.

Personalmente ha sido una oportunidad de aprendizaje de manera sistemática y progresiva puesto que me ha permitido ir aprendiendo los temas gradualmente según su grado de complejidad y de conocimientos, lo cual me ha llevado de la mano para que con los conocimientos ya adquiridos poder comprender los siguientes temas.

También me ha sido de gran utilidad el poder tener acceso al curso por medio de Internet para así poder estudiar y consultar dudas a cualquier hora. En general ha sido un apoyo muy importante para mis cursos de redes al tener los laboratorios y prácticas necesarias para cada área de estudio de redes.



Rodrigo de Niz Villaseñor, Alumno del Centro Universitario de la Costa.

El programa de Cisco Networking Academy ha sido de gran ayuda para mí, pues me ha ayudado a comprender mejor como se diseñan y funcionan las redes LAN, MAN y WAN siendo la más importante la internet que es la que actualmente interconecta miles de computadoras alrededor del mundo logrando así un acercamiento a la idea de una aldea global que no sea separada por límites geográficos, ideologías, razas o creencias, sino que se llegue a una unificación mundial.



Roberto Zavala Gallardo, Alumno del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores Monterrey, Campus Toluca.

El Programa Cisco Networking Academy me brindó la oportunidad de estudiar y aprender lo básico de las tecnologías de redes y comunicaciones, además me alentó para seguir adquiriendo más conocimientos en ésta área que me apasiona.

Algo muy valioso que obtuve fueron los conocimientos prácticos en los laboratorios, en gran medida gracias al apoyo de los instructores altamente capacitados. El diseño de los laboratorios lo considero muy adecuado para la práctica de lo visto en el curso

(muy bien estructurado), que permite avanzar paso a paso de acuerdo al grado de conocimientos y el nivel de dificultad.

Cuando necesito recordar alguna información puedo recurrir a la currícula, y esto me ha permitido también lograr una visión más completa de lo que cursé.

Ahora sigo enfocando mi interés en desarrollarme como profesionalista en el área de redes por lo que continúo aprendiendo sobre las nuevas tecnologías siempre cambiantes.



Fabián Fermín Guerra Soto, Alumno de la Universidad Tecnológica de México.

Desde que formo parte del CCNA he comprendido mejor el funcionamiento de las redes y la importancia que estas tienen para el desarrollo del hombre.



Pablo Cesar Aguilar Garcia, Alumno del CONALEP Tabasco.

El Programa Cisco Networking Academy ha significado para mí una grata experiencia, al comprender los conceptos del internetworking. Además practicar lo aprendido en los laboratorios es gratificante y estimulante para las personas que desean obtener los mejores conocimientos en este ramo.

Estoy seguro que los conocimientos adquiridos serán de suma importancia para mi desarrollo profesional y personal.

Es excelente contar con esta oportunidad.



Víctor Hugo Ríos Leyva, Alumno de Educación Continua UANL FIME.

El programa es una opción para todos los estudiantes porque brinda la posibilidad de aprender con equipos reales, ya que la práctica es fundamental para el desarrollo laboral de los estudiantes, espero que también otras empresas lo tomen de ejemplo.



Renan Basteris Arce, Alumno del ITESM CEM.

Hola Víctor,

A lo mejor no te acuerdas de mi, pero llevé redes I contigo hace un par de semestres. Precisamente por eso te escribo. Primero que nada, quiero decirte que haber llevado esa materia fue una experiencia grata para mi, pero lo que ahora la hace diferente es el hecho de que por fin pude sentirme como un IEC. Por fin pude sacar algo de una materia, hacerlo con mis manos, y usarlo en algo de mi vida. El propósito de este correo es felicitarte por haberme propiciado el interés en la materia, por habernos llevado a ver los cables y conexiones, por meternos a la configuración de un ruteador, y por haber hecho que dijéramos "cuando salga no voy a estar pelando cables". Pues la realidad es que sí.

Ahora tengo negocio. Un café internet. Me siento orgulloso de decirte que lo monté solo... desde el cableado y tendido de canaleta, hasta la configuración de la red y ruteador, pasando por muchos y muchos apretones de pinza RJ45.

Me sentí bien. Me sentí útil, de haber aprendido a conectar mi mac con otra laptop el primer parcial, y ahora realmente hacer algo de eso que tenía dentro de la cabeza. Es ese sentimiento en donde te sientes bien tardándote 15 minutos haciendo un cable "crossover", porque lo estas haciendo tú. En donde después de 2 horas configurando la red, te das cuenta que no funcionaba por que el "switch" no tenía apretado el "uplink". Pero lo descubriste tú. Y creo que se aprendió mucho en esa clase, tanto técnico, como en valores. Creo que aprendí qué involucra ser un Ingeniero. Por eso te escribo y te doy las gracias.

Te invito a que visites el sitio del café www.xpresso-cafe.com



Ernesto Urence Guerrero, Alumno del Centro Universitario de la Costa.

El programa de Cisco me abrió el panorama de lo que son las redes de comunicación de datos y me acercó de manera directa a la tecnología, pudiendo con ello ser capaz de dar soluciones a problemas reales con equipo de alta calidad que vino a mejorar el diseño e infraestructura de nuestra universidad.

Este programa cada vez se complementa más para que los alumnos que nunca han tenido relación estrecha con las redes, conozcan de manera sencilla y directa todo aquello relacionado con las telecomunicaciones a pasos acelerados.



Jessica Izquierdo Alvarez, Alumna del ITESM Campus Monterrey.

El programa académico de Cisco me ha dado la oportunidad de cubrir una amplia gama de temas relacionados con tecnologías en el área de redes. En primer instancia, los cursos de CCNA me dieron los cimientos necesarios para poder realizar algunos proyectos en el área de las telecomunicaciones. Posteriormente el contenido de los semestres de CCNP me dio una visión más amplia en cuanto a tecnologías WAN, switching, ruteo avanzado, implementación de redes y un método de identificación y solución de problemas.

Todos estos conocimientos han sido de mucha utilidad en mi área y me hacen destacar ante otras personas en el área de redes y telecomunicaciones.



Alfonso Rangel Elizalde, Alumno de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

El programa de aprendizaje impartido por Cisco y sus instructores capacitados ha sido excelente en cuanto a aprendizaje tangible, teórico y práctico. El programa está muy bien explicado desde lo básico facilitando así la comprensión de la transmisión de información a través de los medios de red que se utilizan actualmente. Estoy muy agradecido con Cisco y con la universidad por la gran oportunidad de aprendizaje que están ofreciendo a nosotros los alumnos.



Juan Luis Ortiz Petrone, Alumno del ITESM CCM.

Todo lo que he estudiado hasta el momento en el programa ha hecho que me interesen inmensamente las redes, gracias al programa me estoy especializando en esta área y pienso trabajar en algo relacionado a ella. El programa me parece muy completo, explica perfectamente todos los conceptos y desarrolla habilidades y aptitudes necesarias para el campo de trabajo. Todo el tiempo que he estado en el programa, ha sido significativo porque me despierta cada vez más la curiosidad para aprender y realizar lo aprendido en clases. Por todo esto puedo decir que el programa ha cambiado mi manera de pensar y mi futuro.



Jorge Oleg Garrido del Ángel, Alumno de la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

El programa ha significado una fuente inmensa de conocimientos y herramientas para enfrentar la vida laboral del mañana, me siento más seguro de mi mismo al saber que cuento con los mismos conocimientos que cualquier persona de otro país, por lo tanto me estimula ha esforzarme más para alcanzar mis metas ya que la competencia esta durísima!!!



Rosa Mirian Ramos Ambrosio, Alumna de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl.

Cisco hace muy bien en atender a los jóvenes, darnos conocimiento es el tesoro más valioso que se nos puede proporcionar.



Saúl García Cavazos, Alumno de la Fac. De Medicina Matamoros.

Creo que el programa que se está manejando en las universidades para dar la oportunidad a los nuevos profesionales de egresar con una certificación es de gran importancia, ya que permite de una manera no costosa hablando en tiempo, de egresar con una estructura profesional más fuerte en telecomunicación de voz y datos, comparado con la misma carrera en otra universidad que no cuenta con el programa Cisco Networking Academy Mexico.



Fernando Martínez Martínez, Alumno del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec.

He podido ampliar mis horizontes laborales y al mismo tiempo crecer personal y profesionalmente. Los conocimientos y experiencia adquiridos a través del programa de Cisco Networking Academy me han permitido estar preparado ante la cada vez más dura competencia para poder ocupar puestos clave dentro de las organizaciones. En lo personal, no pierdo mis objetivos de largo plazo. Siempre he tratado de ocuparme en las áreas que me interesan y pelear por alcanzar lo que quiero. También se requiere de paciencia y estrategia, no sólo del puro conocimiento.

Extiendo mi agradecimiento a todas las personas que forman parte de la academia regional CCNA del TESE por su dedicación en prepararnos para poder hacer frente al mundo de la tecnología de redes y de las telecomunicaciones, mostrándonos el camino

hacia la excelencia.



Eugenio Sánchez Vera, Alumno de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica.

El programa es una opción para todos los estudiantes porque brinda la posibilidad de aprender con equipos reales, ya que la práctica es fundamental para el desarrollo laboral de los estudiantes, espero que también otras empresas lo tomen de ejemplo.